

Evaluation Purzelbaum

Im Rahmen der «Evaluation Purzelbaum» wurden Eltern, Kita-Teams und Kinder befragt bzw. beobachtet, um den Stellenwert und das Ausmass von Bewegung im Kita-Alltag zu untersuchen. Die Resultate zeigen spannende Unterschiede – insbesondere zwischen Kitas mit und ohne Purzelbaum-Auszeichnung.

Elternbefragung: Bewegung in Purzelbaum-Kitas präsenter

Insgesamt 353 Elternfragebögen wurden ausgewertet. Dabei zeigt sich:

Purzelbaum-Kitas nehmen in der Elternwahrnehmung eine klare Vorreiterrolle bei der Bewegungsförderung ein.

- **84 %** der Purzelbaum-Eltern bestätigen: Bewegung gehört im Kita-Alltag fest dazu (vs. 67 % in Nicht-Purzelbaum-Kitas).
- **73 %** der Eltern sehen einen hohen Stellenwert in der Bewegung (vs. 38 %).
- Mehr Eltern geben an, dass ihre Kinder sich **jederzeit bewegen können** (63 % vs. 52 %).
- Auch die **Informationsweitergabe über Bewegungsangebote** ist bei Purzelbaum-Kitas höher (51 % vs. 28 %).
- **Kita-Feste mit Bewegungsangeboten**: 39% (Purzelbaum) vs. 13% (Nicht-Purzelbaum)

Quelle: Schmidli, B. (2024). *Evaluation Purzelbaum*. Universität Bern.
